



**SPD-Fraktion  
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

9. Mai 2022

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt  
am 18. Mai 2022**

**Goetheplatz statt Goethe-Wüste**

**Der Ortsbeirat möge beschließen:**

Der Ortsbeirat der Mainzer Neustadt bittet die Verwaltung, geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um die bestehenden Löcher in der Grasnarbe zu schließen und so die Wiese auf dem Goetheplatz wieder vollständig zu begrünen.

**Begründung:**

Der Goetheplatz ist Naherholungsgebiet für die gesamte Neustadt. Hier trifft sich Jung und Alt. Der Platz ist an sonnigen Tagen sehr gut besucht und das soll auch so bleiben.

An einigen Stellen der Wiese auf dem Platz haben sich mittlerweile große Löcher in der Grasnarbe gebildet, sodass die Erde zu sehen ist.

Dadurch können diese Bereiche der Wiese zum Spielen oder Sitzen nicht mehr gut genutzt werden und der ohnehin wenige Raum für die vielen Besucherinnen und Besucher wird noch knapper. Andere Bereiche der Wiese werden dadurch stärker frequentiert. So besteht die Gefahr, dass auch dort die noch intakte Grasnarbe geschädigt wird.

Zudem wird der freiliegende Boden der Erosion durch Wind und Regen preisgegeben. Bei Regen entstehen so immer häufiger schlammige Ecken auf dem Goetheplatz. Die Bereiche der Wiese, in denen keine Grasnarbe mehr besteht, werden auch dadurch immer größer.

Es gilt daher, möglichst schnell Maßnahmen zu ergreifen, um wieder eine intakte Grasnarbe herzustellen und so die Kosten für Folge-Maßnahmen möglichst gering zu halten.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.

Carolin Oldenstein,  
SPD-Fraktion